



La Usal plantará un árbol en los eventos más importantes

El rector inauguró ayer el Bosque Conmemorativo de Árboles Singulares.

EVA LORENZO FERNÁNDEZ
SALAMANCA

Ayer tuvo lugar el acto en el que se presentó el Bosque Conmemorativo, al acto acudieron el Rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; el director de Oficina Verde de la Universidad, José Sánchez y la Vicerrectora, Pastora Vega Cruz.

Se trata de una iniciativa dentro de las actividades de la Oficina Verde de la Usal que promueve la educación para la conservación y sensibilización de la comunidad universitaria con el medio ambiente, promoviendo un modelo de vida sostenible, este proyecto como recuerda el director de la Oficina Verde, no nace sólo por cambiar el aspecto de la universidad o concienciar a la comunidad universitaria de la importancia de conservar el medio ambiente sino para ayudar a nuestro entorno a paliar el efecto invernadero.

El Bosque nace en la Plaza de Bolonia y se extenderá a todos los Campus de la Universidad con el motivo de hitos o aniversarios importantes, como una investidura honoris causa, el octavo Centenario o el Año Internacional de Energías Renovables, este primer acto conmemora el Año Internacional de los Bosques y se han plantado 5 árboles, un cedro, un alcornoque, una araucaria, un liquidámbar y un serbal de los cazadores, cada uno está acompañado de una placa con escudo de la Universidad, el logotipo creado



El Rector, el director de la Oficina Verde y la vicerrectora junto a Autoridades. J. M. GARCÍA

UNIVERSIDAD VIRTUAL DE BURGOS

Evitan la polémica sobre Unicyl

El rector, Hernández Ruipérez, se pronunció sobre la controversia surgida en torno a la denominación de la Universidad de León, autodenominada Universidad Internacional de Castilla y León (Unicyl). Ruipérez afirmó que las leyes "están para cumplirse" y apuntó que las autori-

dades competentes son las que deben hacer cumplir la ley.

El procurador socialista, Fernando Pablos, en un acto posterior al de la presentación del Bosque conmemorativo, aludió a la resolución del Parlamento Regional, que ya consideró indebida esta denominación. ||

para el Bosque, el nombre de la especie y el acto que conmemora, estas primeras adquisiciones, que como señalan los responsables, aunque no es el momento idóneo para su trasplante, son especies que se pueden adaptar fácilmente a las condiciones de la zona.

Finalmente, el Rector de la Universidad, hizo un llamamiento a todo aquel que tenga un especial interés en donar un Árbol para la Universidad, el nombre de todo aquel que participe en el llamamiento aparecerá en la placa junto a la especie. ||